

CONSEIL DE VILLE.

11 novembre 1859.

Résolu.— Que la soumission de MM. S. et C. Peters qui proposent de paver en madriers le vide du quai en face de la halle du marché Champlain moyennant sept païstres par cent pieds en superficie si ce pavé est appuyé sur des poteaux et moyennant quatre païstres et demie s'il est fait sans poteaux, soit acceptée.

Résolu.— Que M. Frs Gourdeau, écuyer, soit nommé membre du comité de l'Aqueduc et des Chemins en remplacement de feu David Mercier, écuyer.

Résolu.— Que la soumission de M. Thomas Andrews pour fournir et poser les dalles et dallots nécessaires à la halle Jacques-Cartier soit acceptée, parce qu'elle est la plus basse et la plus avantageuse, pourvu qu'il agrée pour le payement la condition qui se trouve dans la résolution passé par le Conseil le 28 octobre dernier.

Résolu.— Que le comité des chemins reçoive instruction de considérer si la somme de \$10-02 fournie par M. Fortin pour pour le pavage d'une partie de la rue Arago devrait être placée sur les dépenses de la rue St-Olivier et de faire rapport.

CORRESPONDANCE.



EDOUARD LEFEBVRE DE BELLEFEUILLE

Le plus distingué des trois rédacteurs de "L'Ordre" journal de désordre. membre

le plus saint de la clique de "L'Union" qui s'intitule catholique et qui l'est si peu ; la pierre angulaire du fameux Cercle anti-littéraire et de plusieurs autres institutions politiques, littéraires, charitables et secrètes, etc., etc., etc., tel sont les titres de monsieur Edouard Lefebvre de Bellefeuille.

Ne vous effrayez pas, lecteurs, en lisant les titres du savantissime et très noble Edouard Lefebvre de Bellefeuille, l'un des plus vaillants combattants de "L'Ordre" et des bons principes, mais sauvez-vous de ses coups... de plume, elles sont trop d'acier mouillé!

Bellefeuille! jadis, peut-être, mais trop fanée pour se mettre... à la bontonnière... de la renommée! Qu'elle se garde de s'élever trop haut, car le vent de la vérité la dispersera.

De Bellefeuille à six pieds, et pourtant ce n'est qu'un nain politique. Sganarelle disait que le grand Aristote avait six pieds et demi, moi je dis donc que de Bellefeuille est aussi un grand homme c'est-à-dire un homme long.

N'allez pas croire, lecteurs, que je fais un éloge de sa grandeur; non, certes, non. Je fais ici l'éloge de ses jambes.

Ah! ah! ses jambes! Excusez si le rire m'étouffe, mais elles ressemblent tant à des baguettes de magicien que je ne m'etonne plus qu'il soit si habile au milieu des sociétés obscures que j'ai mentionné en tête de cette biographie! Car les magiciens se servent de baguettes pour faire leurs tours de passe-passe dans l'ombre.

Ses jambes! Hi! hi! hi! J'y pense encore! Savez-vous, pourquoi? C'est que j'ai sous la main un livre d'anatomie descriptive et que je viens de voir un squelette. C'est farceur je vous assure. Je croyais que l'auteur de ce livre avait vu les jambes de de Bellefeuille [sûr de tu sembles de trop ici! J'mais non, l'auteur, français est mort il y a dix huit ans. Il est malheureux que l'anatomiste en question n'ait pas dit à qui appartenait ce squelette, nous aurions vu qu'il venait en ligne directe de de Bellefeuille.

Que de Bellefeuille est superbe sur ses jambes! Il se porte à merveille! Son regard de "poule étique" [politique] semble terrasser les imbéciles qui croient en lui comme en un prophète! Ses bras ressemblent aux fléaux dont on se sert pour battre le grain et dont notre savant se sert pour battre le "sien" et en retirer de "belles feuilles... d'éloquence" visibles pour lui seul.

De Bellefeuille est l'un des affiliés de toutes les célèbres sociétés secrètes dont les séances sont tenues chaque dimanche après le service divin soit chez des Rodin ou des d'Ébrigny de Montréal. Il est un des officiers qui tiennent les coins de la... stupidité qui sert de base à ces sociétés. En effet, la société de "L'Union Catholique" qui l'est si peu est un composé d'hy-

pocrates. Car, pour ne citer qu'une preuve, le dimanche jour de séance de cette société devant être consacré à bénir dieu, est employé par ces Escobar à tramer des plans machiavéliques, à tendre des pièges aux jeunes gens du collège! A leur montrer que d'être esclaves, que de renier sa position d'homme intelligent, c'est ouvrir les portes du paradis sans avoir affaire à Saint-Pierre!

Hélas! messieurs les Unionnaires prétendus Catholiques, vous êtes de faux messies! Lorsque la paix doit régner spécialement pendant ce jour divin, vous donnez libre cours à vos desseins diaboliques en tramant des complots dans l'ombre! Vous faites goûter à des jeunes gens incapables de comprendre le but de vos actions la coupe remplie du fiel de la vengeance!

Je m'arrête, car je voulais m'amuser à faire la biographie du savantissime de Bellefeuille, et voici que je vais me facher. Revenons à nos moutons. Hypocrite de Bellefeuille! Vous parlez d'amour de la religion et de la patrie! Vous dites que l'union fait la force! Et entre les quatre murs de votre "Union" la religion, la patrie et l'union n'existent point!

De Bellefeuille et Cyrille Boucher (lisez bouché) sont les deux auréoles... obscures qui éclairent les cervelles fébriles des "Cabinettins paroissiaux de Montréal."

CAMILLE.

Montréal 13 novembre 1859.

Décédés

A Rimouski, le 8 du courant, à l'âge de 60 ans, dame Genevieve Corneau, ci-devant de Québec, épouse de monsieur Etienne Fillion, forgeron.

A Saint-Roch de Québec le 10 du courant après deux mois de maladie soufferte avec une grande resignation Marie Crépeau veuve d'Ignace Bédard à l'âge de 69 ans.

ANNONCES.

ADRESSE D'AFFAIRES.

L. M. DARVEAU, notaire, tient son bureau d'affaires, dans le faubourg Saint-Georges, rue Aiguillon, numero 26.

CONDITIONS DE CE JOURNAL.

L'OBSERVATEUR

PARAIT

UNE FOIS PAR SEMAINE.

On s'abonne chez L. M. DARVEAU, No. 26, rue Aiguillon, faubourg Saint-Jean, Québec.

L'abonnement est de cinq chelins par année, payable INVARIABLEMENT d'avance.

L. M. DARVEAU, PROPRIÉTAIRE ET RÉDACTEUR